

たかちゅう 6号

令和7年10月吉日 発行
発 行 責 任 者
高倉中学校長 屋島 豊市



9/25(木) 学年合唱コンクール

9月25日(木)に学年合唱コンクールが行われました。2学期に入ってすぐに練習を開始し、直前2週間は朝練をしている学級もありました。伴奏者は夏休みから一生懸命練習をしてくれていました。どの学年もすばらしい合唱が響きわたっていました。



9/25(木) 文化発表会<展示見学>

ここ数年、舞台発表の内容が充実してきた関係もあり、今年度の展示見学は合唱コンクールの日に実施しました。文化部（文芸部、家庭科部、美術部）や教科（国語、理科、英語、美術、技術、家庭）、特別支援学級、保健委員会からの展示発表がありました。また学級旗からは、日ごろの取り組みの成果が感じられ、どれも素晴らしいものでした。また3年生からは修学旅行について班ごとにまとめた新聞が展示され、濃い3日間の思い出がよみがえってきました。



9/26(金) 文化発表会<舞台発表>

前日の合唱コンクール、展示見学に引き続き、9月26日(金)には文化発表会<舞台発表>を実施しました。各学年の合唱コンクール金賞（3年生は銀賞も）クラスの合唱から始まり、保健委員会の研究発表、1年生の群読、2年生の校外学習のプレゼン、3年生の学年全体合唱と今年度はついに3学年ともが舞台発表を行いました。そして放送部の早口言葉、恒例の生徒会の劇・ダンスと続きました。大トリの吹奏楽部は、演奏はもちろんかわいいダンスや最新 TikTok メドレーなどで盛り上げてくれました。アンコールでは「銀河鉄道999」を演奏し、会場は大きな拍手に包まれました。



9/17(水) 後期生徒会役員選挙

9月17日(水)に後期生徒会役員選挙が行われました。体育館で立候補者と応援演説者がそれぞれ演説をし、その後全校生徒は各投票所で選挙管理委員の立会いのもと投票を行いました。後期からは1、2年生が中心となります。選出された生徒のみなさん、どうぞよろしくお願ひします。



10/24(金) 第79回体育大会 乞うご期待！

